



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. Oktober 2015

Rathaus, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Ausstellung zum Internationalen Frauentag – Künstlerinnen können sich bewerben

Im Rahmen des Internationalen Frauentages 2016 präsentiert das Kommunale Frauenreferat der Landeshauptstadt Wiesbaden in Kooperation mit der Arbeitsgruppe Wiesbadener Mädchen- und Fraueneinrichtungen sowie dem Arbeitskreis Mädchenpolitik zum vierten Mal eine Ausstellung regionaler Künstlerinnen im Wiesbadener Rathaus, Schloßplatz 6.

Die Ausstellung steht unter dem Motto „Ich sehe was, was du nicht siehst.....“. Zur Teilnahme bewerben können sich Künstlerinnen aus Wiesbaden und Umgebung. Sie sollten sich in ihrer künstlerischen Kreativität auf die Position von Frauen und Mädchen in der Gesellschaft, in Gegenwart oder Geschichte, auf feministische und interkulturelle Projekte oder andere Gender-Themen beziehen. Gewünscht ist eine zeitgenössische Auseinandersetzung mit dem Motto der Ausstellung und dem Themenkomplex „Sichtbarkeit von Frauen in der Gesellschaft“.

Aus allen Bewerbungen werden bis zu vier Künstlerinnen eingeladen, ihre Arbeiten vom 8. bis 24. März im Foyer des Rathauses zu präsentieren. Die Auswahl erfolgt im Januar durch eine Jury, die neben der künstlerischen Qualität auch die unterschiedlichen Ausdrucksmöglichkeiten berücksichtigt, um die Vielfältigkeit des Themas zu verdeutlichen. Hierbei sind alle Medien und Techniken erwünscht.

Interessierte Künstlerinnen aus der Region richten ihre Bewerbung ausschließlich per Post bis zum Dienstag, 15. Dezember, an:

Referat Kommunale Frauenbeauftragte der Landeshauptstadt Wiesbaden

Juliane Philipp-Lankes

Schloßplatz 6

65183 Wiesbaden

Telefon 0611 313180

Mail: frauenbeauftragte@wiesbaden.de

Es gilt der Poststempel. Für Fragen steht das Frauenreferat telefonisch oder per Mail zur Verfügung.

+++